

Cecilia Paredes (Espol)

“A PARTIR DE LA EDUCACIÓN PODEMOS CAMBIAR NUESTRO FUTURO”

La celebración por los 200 años de independencia de la ciudad trasciende a lo histórico, ya que nos invita a proyectarnos a construir la realidad que deseamos. “El pasado te marca, pero tú te enrumbas al futuro”, señala la rectora de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), Cecilia Paredes, quien considera importante participar como miembro en el Comité para el Bicentenario de la Independencia de Guayaquil, conformado por ciudadanos interesados en proponer y ejecutar iniciativas con miras a esa celebración, que se cumplirá el 9 de octubre del 2020.

La preparación para esa fecha debe comenzar hoy, indica, para desarrollar diversidad de actos conmemorativos, pero sobre todo que nos ayuden a construir la ciudad que queremos todos. “Estamos superconvencidos de que a partir de la educación el individuo puede cambiar sus circunstancias y su futuro (...). La libertad nos ayuda a tomar decisiones, a mejorar nuestra calidad de vida, a decidir qué hacer con nuestro futuro y cómo aportar soluciones que beneficien a Guayaquil. Cuando tienes ciudadanos educados, productivos, felices, tienes una ciudad libre, autónoma y productora”.

Paredes considera que el

mayor aporte de la Espol será el proyecto Distrito 100, que prevé será inaugurado en el 2020 en el campus Las Peñas. “Queremos que sea la semilla para que se siga desarrollando el ecosistema de innovación de la ciudad, a través de la tecnología”.

Distrito 100 tendrá tres niveles: la primera planta estará dedicada a exhibiciones para que las familias se conecten a la ciencia y la tecnología, especialmente para que los menores de edad enciendan su interés hacia esos campos imprescindibles para el futuro de la ciudad, del país y del mundo, indica la rectora de la Espol.

El segundo piso acogerá espacios para que los emprendedores se relacionen con las grandes empresas y así generar oportunidades de *coworking* que atraigan inversiones a la creación de productos y servicios. Y el tercer nivel será una terraza para eventos, tipo *rooftop*, con una vista impresionante hacia la noria y el río Guayas.

Distrito 100 ayudará a que la ciudad se sintonice mejor hacia

un futuro que estará marcado por la ciencia y la tecnología. “Los expertos dicen que lo que se viene será diez veces más impresionante que lo vivido hasta hoy. Opino lo mismo”.

